



## **LA GRAN NOTICIA TAN ESPERADA LA CAIDA DE LA CÁBALA**

<https://www.youtube.com/watch?v=ddxO8IYevFQ>

Amada familia cósmica. Bienvenidos al Canal SOMOS UNO.

Traigo mensajes de las JERARQUÍAS DE LA LUZ.

Saludos queridos hermanos. Escuchen este mensaje con discernimiento, con el corazón y con la mente abierta.

Amados. Muchos indicios percibidos en las *canalizaciones actuales*, indican que estamos realmente en la antesala de los *grandes eventos* que determinarán el final de la transición planetaria.

Todo converge hacia esta línea de tiempo y los días están cerca. Las conciencias humanas están siendo nutridas cada día con más *luz gamma*, lo que favorece la comprensión de lo que está sucediendo y lo que está por venir. No solo afectará a los seres humanos, sino todo a lo que existe en este planeta, y que estará bajo la influencia de una frecuencia más elevada proporcionada por la *intensificación energética de la Luz*.

Es el mecanismo utilizado por las *Leyes Naturales* de los mundos, para facilitar la transición del planeta tierra. Toda la historia de la humanidad

será revelada y, después de eso, comenzará un *nuevo ciclo*, ya que la tierra dejará atrás los viejos sistemas conocidos. Los países tendrán otra estructura diferente no solo en su forma geográfica sino principalmente en su forma de gobierno. Los continentes, de igual manera ya no serán clasificados como hoy, entre dominantes y dominados. Las colonizaciones de continentes, países, pueblos y razas están llegando a su fin.

En estos tiempos actuales, incluso hay una reversión temporal para que los dominadores puedan enfrentar las consecuencias de sus acciones sobre esos pueblos. La verdad necesita ser mostrada y esto ocurrirá de manera contundente y rápida, porque el tiempo se agota. Veremos esta realidad con mayor claridad en América Latina y especialmente en África. Los países se están convirtiendo rápidamente en soberanos y mostrando su potencial.

Los colonizadores también sufrirán un duro golpe, ya que todo es *ley de Causa y Efecto*, pero no hay mucho tiempo, solo el necesario para el ajuste del karma colectivo.

Todos los secretos ocultos serán revelados. Las riquezas saqueadas serán expuestas. Se cobrará la explotación. Las máscaras serán retiradas. El grito de libertad llegará junto con el cambio planetario. El yugo del mal perpetrado por Los *híbridos reptilianos* está al borde de la ruptura. África ya ha despertado y se está levantando. De nada sirvió la quema de toda su historia en el incendio criminal de Alejandría. La memoria no está escrita en papel, sino que está viva en la conciencia de los humanos y de GAIA, y ahora esta conciencia se expande rápidamente derribando al domino devorador.

Los dominadores están acorralados, retrocediendo y aterrados. Intentan ganar tiempo para una salida honorable, pero ya no hay nada más que hacer, porque el tiempo se ha agotado. El *reloj de arena* se ha vaciado por completo. El grito de libertad de la *raza humana Adánica* ya resuena en el horizonte y en las alturas. La tierra ya es parte de la *Federación Galáctica de Mundos Libres*.

África, cuna de la humanidad, tierra rica en recursos naturales ultrajada por Europa, renace ahora de las cenizas como un fénix vibrante. No es que allí se encuentren las pirámides, *verdaderos portales Inter-dimensionales*. No fue

casualidad que el último grupo de *arcontes*, se estableciera en el Congo y que finalmente fuera derrotado recientemente por la *Alianza de la Tierra*.

Los *tentáculos del pulpo* yacen inertes, no solo en suelo africano sino en todos los rincones del planeta Tierra. Buenos vientos soplan del este al oeste. El imperialismo de la *cábala* está en coma. Ahora espera la MISERICORDIA DIVINA para la extremaunción. Sobrevive con sus últimos suspiros, porque todavía hay parte de la humanidad que los alimenta a través de sus emanaciones psíquicas y del control mental impuesto por ellos.

Estamos realmente en el final de una Era. Que las buenas vibraciones envuelvan a toda la humanidad, especialmente a aquellos que todavía duermen en el sueño de la ilusión.

*Gracias por escuchar este mensaje.*

*gracias gracia, gracias*

*(canalizado por Vital Frosi)*